
 

  

例会記録  

会員総数  45名  出席会員数  33名 

ゲスト      0名  その他       0名 

ビジター    2名  事務局       2名 

海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ 0名  出席率   73.33％ 

 ──────────────── 

7 月 15 日 Make-up後の 

出席率 82.78％ 
 

 

        【今週のＭＵ状況】 
若林会員（8/7戦略計画推進ｾﾐﾅｰ） 

佐藤・若林会員（8/8 地区研修会） 

佐藤・若林会員（8/21地区職業奉仕ｾﾐﾅｰ） 

若林会員（8/22 向島ＲＣ50 周年） 

若林会員（8/26 地区危機管理委員会） 

        

 

ニコニコボックス  

金田会員：誕生日（8/21）78 歳になります。 

若林会員：初孫誕生！やっと・・・ 

佐藤会員：先週の納涼会お疲れ様でした。 

保科会員：7 月 27 日神宮バッティングドームで 

   楽しむ会にご参加いただきありがとうご 

ざいました。 

福田会員：19 日の研修会欠席、すみません 

 

     

 

次回予告  

第５２期 第7回例会 2019.9.2（＃2248） 

会場：舞の間 

 例会ホスト・紹介係  地引君 

       受付係  澤本君  荘村君 

       会費係  時園君 

司会者  藤田君 

ソングリーダー 崎山君 

 

卓話「子供の貧困と 

子ども食堂の役割」 
 

港区議会議員 阿部 浩子氏 

紹介者 佐藤会員 

 

  

 

 

  

会長報告 

1） 久し振りの、通常例会です。先週は納涼会の当日が梅雨明けとなりました。猛暑が続きますので、皆様には御自愛 

いただきますようおねがい致します。 

2）本日も各委員長からお話をして頂きますが、活動計画とご自身のお話をおねがいいたします。 

3）12日19日は夏休みで休会ですが、R情報委員会主催の、ロータリーの研修会を開催致します。入会5年以内の方は 

必ずご参加下さい。他の会員のかたもご参加ください。研修会後には懇親会もございます。 

4）5月に卓話でお越し頂いた、向島料亭「きよし」を楽しむ会を計画しました。ご参加希望のかたはお申出下さい。 

5）10/16は、中央分区ゴルフ予選会です。来年は当クラブがスポンサーになるので、出来るだけ多くご参加頂きますよう 

お願い致します。 

幹事報告 

1）先週の納涼会には、ご参加ありがとうございました。今後の親睦会にも多数ご参加下さい。 

2）今期の活動計画書を配布いたしました。ご活用ください。 

3）前年度のロータリー財団への寄付に対しての確定申告用領収書を配布致しました。 

4）今月の産直品購入にご協力ください。配送日は23日24日です。 

5）10/16日の中央分区ゴルフ予選会のご参加をよろしくおねがい致します。 

 

  本日の例会プログラム 

第 6回例会 2019.8.26（＃2247） 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係 薗君   会費係  時園君 

受付係     澤本君  荘村君 

 司会者 濱田君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 吉田君 

卓話 「各委員長就任挨拶＆ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ」 
久保田Ｒ財団・細谷米山・時園ＳＡＡ・浅野姉妹ｸﾗﾌﾞ、ＩＭ実行各委員 

加賀聡会員（7/1 入会） 
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東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告  

第 5回例会 2019.8.5（＃2246） 会場：舞の間 

例会ホスト・紹介係 保科君   会費係   薗君 

受付係     乳井君  藤田君 

 司会者 濱田君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 吉田君 

卓話 「各委員長就任挨拶」 
福田ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・秋山会員増強・時園会員選考・植芝会報雑誌・ 

飯嶋親睦・浅野Ｒ情報・保科健康管理各委員長 

 

 

 
 

 

 

 

  2019〜20 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長  Mark ・D・Maloney 



 
 

  
 

 

 

各委員長より、ひとこと 
 

社会奉仕委員長 濱田広道会員 

 
社会奉仕委員会委員長を拝命した濱田です。1 年間、

よろしくお願いいたします。 

ところで、今年度の佐藤会長は、社会奉仕の話はしなく

てよい、とおっしゃっています。本当でしょうか？ 

その言葉を信じて、全く関係ない話をします。 

最近、自己紹介の言葉が決まっています。自分は、碁

とゴルフに命をかけています。 

こちらのクラブの囲碁会は、余り開かれなくなってしまっ

たので残念ですが、個人的には、東京弁護士会の同好会

である棋友会に参加して、プライベートの段位３段で打っ

ています。ほかに、宝酒造杯という民間の誰でも参加でき

る大会があるので、日程さえ合えば、やはり３段で参加し

ています。さらに、妻が碁キチで、自分より１段上なので、

日曜日には自宅で妻と５局から多いときで１０局ほど打っ

ています。 

ゴルフは、４年前にレッスンプロに習うことにして、週１

で通っています。それまでの２０年間で身につけてしまっ

た悪いクセを取るのに４年かかりましたが、ようやく、フォ

ームがまともになってきました。昨年は、８１ラウンドしまし

た。スコアは付いてきていませんが。どこかのメンバーと

いうわけではなく、知り合いのゴルフ好きが行くところにつ

いて行っただけで、そのくらいのラウンド数になりました。 

今年は、４月に還暦を迎えたことを節目として、飯能ゴ

ルフクラブに入会しました。入会は３月末でしたが、すで

に１月からのラウンド数は、飯能以外を含め、６月までで

４３ラウンドになっています。恐らく、１年間のラウンド数

は、去年を超えると思います。 

還暦という話をしたついでに話すと、今年は自分のオ

ーバーホールをすることにしました。すでに脳ドックを受

け、７月には人間ドックとＰＥＴを受けます。脳ドックは大丈

夫でしたが、残りで問題が発見されたときは、副委員長、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

青少年委員会 委員長 乳井 真一 
 

青少年委員会委員長を拝命した乳井です。1 年間よろ

しくお願いいたします。 

会長から「プライベートか仕事で何か面白い話を」との

指示を受けまして、我が家ではあまり面白い話題がない

ため、仕事の話をさせていただきます。 

皆さんご存知のとおり私共の会社は、病院や福祉施

設・保育施設の食事を提供しております。少子高齢化に

よる労働力不足、過重労働、また働き方改革における法

律改正への対応など、経営環境が変化する中、日々奮闘

しております。 

 

そこで、新しい取り組みとして、某牛丼チェーンと某ハン

バーガーチェーンと提携し、食事を提供する企画を今月

末からトライアルで開始します。 

入院、または施設に入所している喫食者の方に、少し

でも普段の生活を思い出していただくために、そして食事

の時間が楽しいものであるように、という願いを込めて、

また当社としても省力化という大きなメリットがあります。 

この取り組みがうまく進めば、新しい食事提供の形が

見えてくるのではないかと期待をしております。 

  

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

また、昨年に受け入れを行いました米山奨学生のチャ

ンさんにつきまして質問がありましたのでご報告させてい

ただきます。【以下省略】 
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